

Transformations internationales ou continuité d'un modèle ?

mercredi 22 janvier 2025, par Mireille Fanon Mendes France

Quelle serait la réponse la plus appropriée à cette question alors que notre monde ne cesse de s'interroger afin de faire face aux multiples crises traversées ? Nous ne cessons de faire émerger des solutions qui, dans la plupart des cas, ne règlent rien, tout au plus elles ne sont que cautères sur des jambes de bois ; elles semblent surtout toujours plus aggraver la situation. Ne faudrait-il pas se saisir de la problématique consistant à identifier ce qui dans le modèle de domination capitaliste, raciste et libéral ne fonctionne plus – ou plus précisément n'a jamais fonctionné – pour comprendre pourquoi à la tête de nombreux pays se trouvent des dirigeants pour qui la notion de peuple ou de nation ne fait plus sens, et peut-être ne l'a jamais fait ?

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)